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一般質問 質問事項 発言順位 １４ 質問議員 上 田 良 治 

質 問 要 旨（概要） 

 
１ 白山市の農林水産物ブランド「松任梨」の持続生産に関する対策について 
 
⑴ 持続的な経営に向け、施設の修繕、機械更新を計画的に行えるハード補助事業 
の整備を取り入れることが必要では。 

 
⑵ 耕作放棄地の整備負担軽減のため、遊休農地解消緊急対策事業を早急に取り入 
 れては。 

 
 
２ 白山市における酪農・畜産経営の実態と方策について 
 
⑴ 酪農・畜産農家は存続の危機に直面しており、実態調査を行うべきでは。 

 
⑵ 白山市が考える強く・活力みなぎる酪農家・畜産農家の在り方と方策は。 

 
 
３ ｅスポーツの健全な普及とモデル事業促進の取組について 
 
⑴ 本市の eスポーツへの取組計画と実績は。 

 
⑵ あたまとからだの健康増進事業に e スポーツを活用し、白山モデルとして促進 
しては。 

 
⑶ eスポーツの発展に向け、市内の施設を使い環境や機材を整備し、体験や国内外 
の eスポーツイベントをライブ中継しては。 

 
 
４ 防火用水用水門の維持管理対応について 
 
防火用水用水門は市民の命や財産を守る重要な施設であり、維持管理や修繕は市が

優先で実施すべきでは。 
 
 
５ 軽トラックの購入と貸し出し、登録について 
 
⑴ アメシロ駆除用の軽トラックを市が購入し、市内イベント時や必要に応じて貸 
し出しを行っては。 

 
⑵ 軽トラック所有者等に対し、災害対応協力としてのボランティア登録を働きか 
けては。 

 

( １／１ ) 


